WBCに向けて

に向けての練習を9日(月)からスタート。年)。その声を聞き『私もする~・・』と日。です。 しました! (ウィンター・ベースボール・カップ)┗┊かけてきたのは兼田まりなちゃん(1┊を使って遊ぶメンバーが多く見られている状況 冬休みに開催される野球の大会『WBC!

3ホーム合同でチーム編成を行い、指導員: ことに…! うことに…! を含めた3チームに分かれて『優勝』を争! 今大会は例年の大会とルールを変更し、

変更したことで、少しレベルアップした野! 球大会となります。 また、今まで使用していた『ボール』も! 女子メンバーも参加!

りに野球で遊ぶメンバーも多かったため、!! 今週はルール確認も含めた形式で試合開:(く3年生たち。 さっそく練習を開始するものの…久しぶ!

飛ぶけど…フライになりそうじゃな

なりに

勝負がついて

しまうから

…1・3 覚を掴んできている様子…! た!。と野球メンバー。試合をしながら感じると『それでやってみたい!。と賛同して ▽守備のときにボールが投げやすくなっ! 年生で1組にしたらどうかな? A と提案す

ンバーも増えてきている状況です! うたろう君(4年)など…続々と新しいメ に出てみようかな…6と藤井かなた君(1:られを取る6という特別ルールを追加し、 年)、本山しんたろう君(3年)、兼田ゆ! ゲームを始めることに! 今回『野球やってみようかな…』『大会!

して頑張ってほしいです!

大会まで時間があるので『優勝』を目指

1・3年生で なぞなぞカルタ遊び!

が読み手になり『なぞなぞカルタ』で遊ぶ 下ふみのちゃん (1年) も加わり、指導員 先日『カルタしよく-·a と指導員に声を!

と重安まあやちゃん(3年)など…3年生 ゲームを始めていると『やりたい~!』

ムスタート! ーム』・『3年生チーム』に分かれてゲー メンバーからの希望でまずは81年生チ:

ゲームが始まると、次々と札を取ってい

初めてのボールに『芯で捉えたら前より。な状況だと感じた指導員から『このままだ くれました。 しかし、経験が浅い1年生にとって不利

また『読み手が最後まで読み終わってか

ンバーからも声が挙がり、両チーム、譲ら る場面が増えるおくすごい!」と3年生メ ないゲームとなりました♥ ゲームが進むと1年生たちが先に札を取

イチョウの葉を使って・・・

「繰ちょうだい!」

12月になり、大元中央公園では『落ち葉』

この日、『ダちょうだい!』と指導員に声を

した。 にはたくさんの『イチョウの集』を持っていま かけてきたのは小川ことはちゃん(1年)。手

東ぬを作る姿がありましたー の集をまとめて折り紙を使ってキレイな『花 その後、ホームに戻ると、輪ゴムでイチョウ

•

のは藤田かいき君(1年)。 ートロを記入するため、机を出そうとしていた しかし、1年生ということもあり、1人で机 10日(火)の出来事。帰りの会後でぱるノ

と声をかけてくれたのは仁木しゅんすけ君(3 を運ぶのは難しい様子…。 すると『1年生が1人で運ぶの危ないよ~』

んでくれる姿があり、自ら行動する姿に嬉しく 感じた指導員でした。 その後、かいき君が持っていた机を一緒に運

W.B.C に向けて



現在、日没の関係もあり、公園時間を 17:05 としております。お迎え等でご迷惑をおかけすることもありますが、よろしくお願い致します。

ぱるノート紹介

どっちをして まさゆきと そうたと まりな として とってもたのしかったです。こまをして 1かい はじめて できて たのしかったです。

1年 寒川 あやと

⇒コマに成功した様子のあやと君。次回のコマ大会にぜひと も出場してほしいです!

今日はちひろとパズルした。楽しかった。

3年 池本 のどか

⇒この日はパズル遊びを楽しんだ様子ののどかちゃんでした!

今日、野球した。ピッチャーをやって 4失点したけど勝てた。アウトにはなったけど ピッチャーで 三しんとったり ピッチャーゴロをアウトにした。 コントロールもうまくいった。6-4で勝った。 先発でやっておさえれてよかった。冬の大会もこのままにしたい。

5年 土井 ゆいと

落ち葉を拾い集めたよ!



昨日よりも 高くした!

2人で協力して



AMIホームページ&Facebook

毎日更新中!

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームペ

ージ&Facebook でお知らせしています。

⇒http://ami.gakudou-hoiku.jp/

(コチラから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

- ●4 年生以上の週 3 プランのご家庭は冬休み利用をする場合、23 日(月)・24 日(火)の登所をご確認いただきますよう、よろしくお願いいたします。冬休みにつきましても通常登所日と合わせての登所日扱いとなります。
- ●マフラー・手袋など防寒グッズにつきましても名前の ご記入をお願いいたします。また、カイロはホームのゴ ミ箱に捨てることが出来ません。ご家庭にお持ち帰りい ただきますよう、よろしくお願いいたします。

⇒W.B.C に向けてさらに頑張っていこう!ナイスピッチ!